

Deutscher Basset am Start

Am 7. und 8. November wurde im südschwedischen Öster Malma die FCI-Europa Pokal Prüfung für Bracken abgehalten. In Zusammenarbeit mit dem Svenska Jägareförbundet hatte der Svenska Kennelklub diese hochwertige Brackier-Prüfung auf Hasen organisiert.

Unter den verschiedenen europäischen Brackenarten wie Finnenbracke, Beagle, Dunkerbracke, Hygenbracke, Haldenstövare, Hamiltonstövare, Drever, Berner Laufhund, Luzerner Laufhund und Tiroler Bracke stellte sich auch ein Basset Hound aus Deutschland der Eliteprüfung. Mit vorzüglichem Spürvermögen er-

rang der Basset Hound „Mainbridge Sally“, geführt von Johannes Hölzel, nach einer vierstündigen Suche den 6. Platz. Schwierige Arbeitsverhältnisse, verursacht durch nächtlichen Regen und viele Verleitfährten von Elch-, Reh-, Dam- und Schwarzwild hatten so manchen Spezialisten scheitern lassen. Gert Dobrovoly



FOTO: GERT DOBROVOLNY

Johannes Hölzel mit seinem Basset Hound „Mainbridge Sally“